
                                                   

  
 

 

 

 

 

 梅雨空の 2日間でしたが、大きな事故やけがもな

く、生徒たちは、全力で体育祭を楽しむことができまし

た。途中で雨が降るなど、競技種目の変更などもあり

ましたが、体育祭実行委員の指示の下、うまく対応で

きました。コロナ禍のため、大きな声を出しての応援は出

来ませんでしたが、通常の体育祭に近い形で実施する

ことができました。来年こそは、大きな声を出して、クラス

応援ができる体育祭となってほしいものです。 

 本校のお家芸のバドミントンはレベルが高いことに驚

きました。 

 サーブ、レシーブ、トス、アタックと決まると歓声が沸

き、クラスの団結も強まりました。 

 ドッチボールはスピードと迫力がありました。 

 雨が上がり、なんとかリレーをすることができました。 

 体育祭実行委員の皆さんのおかげで、体育祭を成

功させることできました。これまで、何度も議論を重ね、

準備してきたことが、報われました。この経験は、今後

の自分の生き方にも役立つ経験になります。実行委員

の皆さんに慰労と感謝の気持ちを込めて、拍手を送り

ましょう。ありがとうございました。 
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